

## La police dans la maison Dodion

En vente depuis plusieurs années, la maison du docteur Dodion, située rue Romedenne, juste à côté de la maison communale, a trouvé un acquéreur.

Les héritiers ont en effet accepté l'offre faite par la zone de police Entre-Sambre-et-Meuse (qui regroupe les communes de Fosses, Mettet, Profondeville et Floreffe). « Lors du récent conseil de police, il a été décidé, à l'unanimité, d'acheter ce bâtiment pour abriter le commissariat de proximité, précise Philippe Vautard, le bourgmestre. Le bâtiment actuel, situé dans l'ancienne CGER, place Roi Baudouin, est exigü et l'accueil des citoyens n'est pas confortable. »

Pour le maieur floreffois, cette acquisition offre plusieurs avantages. « Les policiers, qui viennent régulièrement à la Maison communale, seront sur place. Des garages pour ranger les véhicules, actuellement stationnés derrière la poste, pourront être construits. Le service d'assistance



EDA - 60138480613

**La police y sera en 2024.**

*aux victimes quittera l'hôtel de police de Fosses pour s'installer dans le nouveau commissariat. »*

Pour la Commune de Floreffe, un accord devrait être trouvé avec la zone pour racheter une parcelle à l'arrière du bâtiment. « Nous pourrons ainsi agrandir le parc communal car notre objectif est dans le futur de rassembler tous les services administratifs dont le CPAS, sur le même site », indique le premier Floreffois.

Outre les 375 000 € pour l'achat de la maison, un budget de 300 000 € est prévu pour les aménagements intérieurs. « Le commissariat actuel sera prochainement remis en vente », note encore le bourgmestre. **DO**